



La Universidad celebra unas jornadas sobre el funcionamiento de la ONU

- Estudiantes de universidades europeas y americanas debaten sobre asuntos de carácter internacional en un encuentro inaugurado por videoconferencia por Federico Mayor Zaragoza

Oviedo, 21 de marzo de 2013. La Universidad de Oviedo inició ayer la celebración del encuentro internacional OVImun 2013, en el que 70 estudiantes de una decena de universidades europeas y americanas, acompañados por expertos, debaten sobre asuntos de carácter internacional, reproduciendo el funcionamiento de la ONU. El encuentro fue inaugurado con una videoconferencia del exdirector general de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza.

Los delegados de las universidades participantes se reunieron ayer en el Aula Magna del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo para iniciar las sesiones, inauguradas por el presidente de la Junta General del Principado, Pedro Sanjurjo, y por el vicerrector de Estudiantes, Luis Rodríguez Muñiz. El político, diplomático y exdirector general de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza, intervino en la primera sesión por videoconferencia, en la que habló del concepto de economía mundial basada en las leyes del mercado y se pronunció en contra de que los países más ricos y poderosos del mundo hayan sustituido de alguna forma a la ONU.

OVImun es una iniciativa liderada por estudiantes de Derecho de la Universidad de Oviedo. Las jornadas cuentan con la colaboración estrecha de diferentes instituciones asturianas como el Ayuntamiento de Oviedo, Junta General del Principado de Asturias, Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo y Procuradora General del Principado de Asturias.

Las actividades de hoy, tanto los comités como la Asamblea General, se han celebrado en la Junta General del Principado. La clausura del encuentro está prevista mañana, a las 19:00 horas, en el Edificio Histórico de la Universidad, con la intervención de la directora del área de Proyección Social, Marta Pérez Toral; el decano de Derecho, Benjamín Rivaya García; el presidente de la Asociación OVImun, Eloy Serrano Arce; y el director general de la asociación, José Ignacio Bernardo Iglesias.